
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 831/2021

“Requer informações referentes à 
construção de calçamento, 
revitalização do campinho de futebol, 
melhorias na Iluminação Pública, 
instalação de Academia ao Ar livre, 
Parque Infantil, na área pública entre 
as Ruas França, Turquia e Noruega, 
no bairro Jardim da Palmeiras”.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que, este vereador recebeu reivindicações de 
moradores solicitando a revitalização da área pública localizada entre as Ruas 
França, Turquia e Noruega, no bairro Jardim da Palmeiras, referentes à 
construção de calçamento, revitalização do campinho de futebol, melhorias na 
Iluminação Pública, instalação de Academia ao Ar livre, Parque Infantil;

 
CONSIDERANDO que, diversos munícipes já solicitaram em 

administrações anteriores a construção de calçamento entorno desta área 
pública, pois até o momento essa demanda não foi atendida, obrigando 
moradores a caminhar pela rua, dividindo espaço com veículos, correndo riscos 
de acidentes;

CONSIDERANDO que, o local está servindo de depósito irregular 
de entulhos, galhos, lixo e outros, causando transtornos, favorecendo a 
proliferação de animais peçonhentos e insegurança, além da prefeitura se ver 
obrigada que fazer limpeza constantes, causando gastos ao erário público.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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                        1º) Diante do exposto, existe algum projeto para revitalização da 
área pública supracitada?

  2º) caso a resposta do item 1º seja positiva, existe uma 
programação para ser realizado o serviço? Se sim qual é o prazo?

                     3º) caso a resposta do item 2º seja negativa, justifique 

4º) outras informações que julgarem necessárias.

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de setembro de 2.021.

                                       
                                                    Reinaldo Casimiro

         -Vereador-
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